

le aux jeunes arbres; donc, sa dissémination aura pour résultat d'éliminer de nos forêts le pin blanc, dont l'énorme valeur est incontestable. Puisque cette maladie a pour support et refuge les groseilliers et les cassis, il faudra la combattre aussi sur ces plantes.

INVESTIGATIONS DES RESSOURCES FORESTIÈRES

Un des plus importants travaux recommandés est l'inventaire des ressources forestières du Canada.

qui réduirait donc la terre forestière proprement dite à 92,000,000 d'acres, dont environ 33,000,000 portent en ce moment du bois marchand. Le reste a été brûlé et est maintenant plus ou moins repeuplé de jeune bois. Les forêts détruites par les incendies égalaient environ deux fois celles qui sont maintenant sur pied. Les trois quarts de la superficie forestière ont été détruits par le feu dans un temps ou dans un autre.

Si elle est conservée, la jeune forêt, qui pousse maintenant sur ces terres, ajoutera



Piles de branchages pour le brûlage.

Les investigations effectuées dans la Colombie-Britannique montrent que sur un total de 250,000,000 d'acres, 150,000,000 sont impropres à la production du bois marchand, à cause de l'altitude du sol. Sur les 100,000,000 d'acres qui restent, et que l'on peut considérer comme terre à bois potentielle, 8,000,000 d'acres environ seraient favorables à la culture agricole, ce

une richesse énorme à la province et au Dominion. Les recherches montrent que le bois debout forme un total d'environ 350,000 millions de pieds, dont les deux tiers sur la région côtière et le reste à l'intérieur. Il y a en outre une quantité de petits matériaux pouvant être utilisés pour faire des piliers, des perches, du bois de pâte à papier, des bandeaux, ce qui por-